

Annonce des lauréats des bourses d'études du ministère de l'Agriculture de la Saskatchewan

Quatre étudiantes de la Saskatchewan recevront des fonds pour poursuivre leurs études

Aujourd'hui, le ministre de l'Agriculture, monsieur Lyle Stewart, a attribué 10 000 \$ en bourses d'études à quatre étudiantes de l'ensemble de la province.

« Il est encourageant de voir que des jeunes de la Saskatchewan se passionnent pour la poursuite d'une carrière dans notre industrie agricole forte et dynamique », a déclaré M. Stewart. « Les générations à venir ont un rôle important à jouer pour faire comprendre aux citoyens comment fonctionne l'industrie en vue de satisfaire la demande alimentaire mondiale, sans cesse croissante. »

La gagnante de la bourse principale, Morgan Heidecker, de Middle Lake, recevra 4000 \$ pour sa vidéo, qui met en lumière sa passion pour l'agriculture et sa motivation à pénétrer une industrie qu'elle qualifie d'intemporelle, stimulante et regorgeant de possibilités.

« L'agriculture a eu un impact considérable sur ma vie, et j'ai toujours considéré qu'elle s'imposait tout naturellement sur le plan professionnel », a précisé Morgan Heidecker. « Je souhaite faire partie d'une industrie qui se transforme et s'adapte constamment. Au vu de la population en croissance, nous constatons à quel point cette industrie est essentielle. »

Les trois autres bourses de 2 000 \$ chacune ont été attribuées à Shelby Evans de Kenaston, Alyxandria Harland de Lloydminster et Cassandra Maurer de Grenfell.

« Je tiens à féliciter ces gagnantes méritantes et à remercier tous les participants de s'intéresser à l'agriculture », a ajouté M. Stewart. « Je vous souhaite bon succès à mesure que vous poursuivrez vos études et votre carrière dans cette industrie prospère. »

Les participants devaient fournir une lettre de recommandation et présenter un essai de 1000 mots, fondé sur des faits, ou une vidéo de trois minutes démontrant pourquoi ils *pensent agriculture* (*thinkAG*) dans leur cheminement de carrière.

thinkAG est une initiative du ministère de l'Agriculture de la Saskatchewan qui a pour but de promouvoir les possibilités dans l'industrie agricole. Pour de plus amples renseignements sur les boursières et sur leurs présentations, visitez le site www.saskatchewan.ca/thinkag.

Renseignements :

Sarah Hein
Ministère de l'Agriculture
Regina
Téléphone : 306-787-5389
Courriel : sarah.hein@gov.sk.ca
Tél. cell. : 306-527-9102